

Ecopetrol invertirá 1.000 millones de dólares para recuperar reservas de crudo y gas

octubre 1, 2024 ECONOMÍA



Cortesía de: Alcaldía de Bogotá



Los recursos también serán utilizados para realizar estudios y desarrollos para aumentar la actividad exploratoria 'offshore' en el mar Caribe.

La petrolera Ecopetrol aprobó cerca de 1.000 millones de dólares para inversiones en proyectos que le permitan incrementar la producción y la recuperación de reservas de crudo y gas en la plataforma territorial, informó la compañía.

Los recursos fueron autorizados por la **Junta Directiva** de la empresa y están previstos dentro del plan de inversiones 2024-2026, explicó Ecopetrol en un comunicado.

Los millonarios recursos también serán utilizados para realizar estudios y desarrollos necesarios para aumentar la actividad exploratoria 'offshore' en el mar Caribe, con la meta de incorporar reservas prospectivas por cerca de seis terapias cúbicas (6TPC) de gas.

"Estas inversiones se basan en el avance de estudios y análisis que permitirán a Ecopetrol reponer sus reservas, asegurando así la disponibilidad de energéticos necesarios para satisfacer la demanda nacional a mediano y largo plazo", puntualizó la compañía.

Por otro lado, Ecopetrol dijo que también está atenta a la "pronta resolución del juez laboral" sobre la suspensión de actividades de perforación en el pozo offshore Sirius (antiguo pozo Uchuva 2), en colaboración con la brasileña Petrobras, un tema de "gran interés nacional debido al potencial de reservas de gas en este activo".

Le puede interesar: Presidente Petro afirma que Claudia Sheinbaum colaboró con el M-19

Hace tres semanas Ecopetrol y Petrobras impugnaron la decisión de el juez Cuarto Laboral del Circuito de Santa Marta que ordenó paralizar la exploración de gas en el pozo Uchuva 2, situado en aguas del Caribe.

El juez ordenó a las petroleras, al Ministerio de Minas y Energía y a la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales (ANLA), suspender "inmediatamente" las actividades de exploración y explotación de gas en el área de interés de perforación Tayrona, donde está el pozo Uchuva 2, hasta que se hagan consultas previas con la comunidad indígena de Taganga.

Uchuva 2 está ubicado en el Bloque Tayrona, aproximadamente a 31 kilómetros de la costa colombiana, a 804 metros de profundidad de tabla de agua, comenzó el 19 de junio pasado.

El fallar una tutela interpuesta por el gobernador indígena Ariel Daniels de Andreis, el juez ordenó la suspensión de las exploraciones y además le reconoció a los demandantes los derechos fundamentales a la consulta previa y a la propiedad intelectual, cultural y al medioambiente.

También ordenó cambiarle el nombre al pozo, que desde la semana pasada se llama Sirius.

En el Bloque Tayrona, Ecopetrol tiene una participación del 55,6 % y Petrobras, del 44,4 %.

EFE



DESTACADOS INTERNACIONALES



AVISO DE PRIVACIDAD
POLÍTICA DE PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES

Dirección: Avenida Carrera 28 No. 36 41 Bogotá – Colombia

Redacción: redaccion@cablenoticias.tv

Publicidad: publicidad@cablenoticias.tv

